

Sehr geehrte Damen und Herren,

es freut uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir uns mit der Firma Phönix Heizung Sanitär GmbH ab 01.01.2025 zusammenschließen.

Die Firma Phönix ist ein junges Unternehmen, das mit Sitz in Kirchseeon tätig ist. Geleitet wird sie durch die beiden Geschäftsführer Johannes Ziegleder und Wolfgang Hammedinger.

Die Phönix Heizung Sanitär GmbH bietet Dienstleistungen rund um Heizung und Sanitär, speziell aber die Renovierung von Bad Anlagen sowie Wohneinheiten und Einfamilienhäusern an.

Singer Haustechnik wird integriert und ab dem 01.01.2025 unter Phönix Heizung Sanitär GmbH auftreten.

Für Sie als unsere geschätzten Kunden ändert sich hierbei allerdings nichts.

Unser Team wird vollständig erhalten bleiben, ebenso werde ich Georg Singer weiterhin in leitender Position innerhalb des Unternehmens zur Verfügung stehen.

Bereits laufende Aufträge, abgegebene sowie angenommene Angebote werden zu den gleichen Konditionen weiter durchgeführt. Ebenso abgeschlossene Wartungsverträge werden unverändert weiterhin betreut.

Auch die Ihnen bekannten Kontaktdaten bleiben gültig, einzig die Bankverbindung und die Geschäftsleitung ändern sich durch unsere Zusammenführung.

Beide Firmen teilen neben der Leidenschaft für das Handwerk den Qualitätsanspruch unserer Kunden gegenüber. Ebenso wie das Bestreben nach stetiger Verbesserung und Weiterentwicklung.

Durch die langjährige Erfahrung von Firma Singer und die moderne Arbeitsweise der Firma Phönix können wir Ihnen in Zukunft eine umfangreichere Dienstleistung rund um Heizung und Sanitär anbieten und freuen uns zudem über die zusätzliche Verstärkung.

Falls Sie Fragen oder Anmerkungen diesbezüglich haben, können Sie uns sehr gerne hierzu unter den Ihnen bekannten Kontaktdaten kontaktieren.

E-Mail.: service@singer-haustechnik.de Tel.: 08091/53 78 501

Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins neue Jahr.



Georg Singer

Johannes Ziegleder

Wolfgang Hammedinger